

PlantaDoce.

Empresa

Trichome Pharma prepara en Andalucía un invernadero para cultivar cannabis medicinal

La compañía farmacéutica especializada en productos para la salud provenientes del cáñamo ha realizado acuerdos para realizar proyectos de investigación y desarrollo (I+D) con la idea de profundizar en el cannabis medicinal.

PlantaDoce
21 mar 2023 - 17:42



El mercado del cannabis medicinal está cada vez más cerca en España. La compañía española Trichome Pharma especializada en el cannabis medicinal está trabajando junto con el Instituto de Recursos Naturales y Agrobiología de Sevilla (Irnas), centro adscrito al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Csic), para la creación de un invernadero para cultivar cannabis medicinal.

El proyecto tiene previsto la explotación de una parcela de cien metros cuadrados, en las que se produciría hasta 20.000 plántulas mensuales. Estos, inicialmente, formarán parte del proceso de investigación y desarrollo (I+D), para posteriormente ser comercializados, una vez se tramiten y acepten los permisos necesarios.

PlantaDoce.

En el marco de este acuerdo, para profundizar en el cannabis medicinal, se engloba la Unidad de Biotecnológica de Cultivos vegetales (Ubcv) del Irnas-Csic, que persigue el uso de la planta de cannabis de forma sostenible y homogénea, de manera que permita conseguir un rendimiento óptimo y ahondar en la mejora genética del Cannabis sativa L.

Trichome Pharma prevé un invernadero que producirá 20.000 plántulas mensuales

Estos pactos se unen al que Trichome Pharma realizó a finales de 2022 con el Instituto Andaluz de Investigación y Formación Agraria, Pesquera, Alimentaria y de la Producción Ecológica (Ifapa) para trabajar juntos en el proceso de selección y estudio de diversas genéticas, para ello el cultivo se realizará siguiendo las prácticas de la agricultura ecológica tanto en invernaderos como en el exterior.

La compañía farmacéutica ve necesario realizar acuerdos con compañías públicas y privadas, ya que “estamos construyendo un ecosistema de innovación abierto en el que organismos públicos y empresas privadas puedan colaborar para contribuir al avance de la industria del cannabis en España”, asegura el fundador de Trichome Pharma, Nicholas Balk.

Entre sus acuerdos para el desarrollo de proyectos de I+D se puede destacar el pacto realizado con Analytica Alimentaria, empresa encargada de seguridad alimentaria y controles de calidad, que realizará análisis de las muestras de cannabis mediante métodos como la cromatografía de gases y la de líquidos.

La construcción del invernadero de Trichome Pharma ocupará 100 metros cuadrados

A todos estos acuerdos se debe sumar el respaldo de la Unión Europea a este proyecto ya que, gracias a una inversión proveniente del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder 2021-2027) a través de una línea de cofinanciación del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti) para desarrollar el proyecto de investigación que se centra en las estrategias de rendimiento de cultivo de variedades de Cannabis sativa L., así como la optimización y el control de calidad de los principios farmacológicamente activos.

La situación en España sobre el cannabis medicinal todavía no está regulada. A

PlantaDoce.

mediados de 2022 la Comisión de Sanidad aprobó el dictamen para poner en marcha las medidas necesarias para legalizar el cannabis medicinal, a pesar de que el acuerdo fue apoyado por todos los grupos políticos salvo la abstención de ERC y EH Bildu, así como la votación en contra de PP y VOX, **el plazo de realización del proyecto expiró en diciembre de 2022 y quedó sin solucionar.** Se trata así de una ley estancada que todavía no afectaría a la compañía Trichome Pharma puesto a que se encuentran en una fase temprana de desarrollo e investigación.